
 【 あずま隊員のここ１か月の主な活動 】   
10/28→ 濃尾地震慰霊碑への献花の様子 取材    
10/29~→ 越波ふるさと若者交流会 準備
11/5→ 総合計画市民ワークショップ参加 
11/9→ 越波ふるさと若者交流会 開催

地域おこし協力隊の東 将太です。
今回は、根尾地域の皆さまに大切なご報告がありますので、ここに記載させていただきます。

2012 年 9月 1日から、本巣市地域おこし協力隊として活動をして参りましたが、2015 年 1月 31
日を持ちまして退任することとなりましたので、ここに報告させていただきます。そして、退任
後は地元の北海道に戻ることにいたしました。
任期満了は 2015 年 3月 31 日の予定でしたが、様々なことを考慮した結果、誠に勝手ながら、自
らの意志でこのような決断をいたしました。多くの方々にご迷惑をおかけすることになりますこ
と、深くお詫び申し上げます。また、本来ならば直接ご挨拶をすべきところ、多くの皆さまには
この場をお借りしてのご報告となりましたこと、重ねてお詫び申し上げます。

まずは、地域おこし協力隊に着任してから関わることができた根尾地域の皆さまに、心から深く
感謝を申し上げます。今まで本当にありがとうございました。この決断に至った心境については、
活動ブログ「本巣市地域おこし協力隊～まっくす隊員ブログ」（http://motosuneo.exblog.jp/）に
詳しく書いています。お時間ありましたら、ご覧になって下さい。

12月号

11/10~12→ 越波ふるさと若者交流会 事後処理
11/11→ CCNet 番組収録
11/13,17→ 越波の自治会長さんと打合せ
11/19,23→ 越波 雪囲い作業など 見学・取材
11/22→ 根尾中学校 学習発表会 見学

 11 月 9日 ( 日 )「越波ふるさと若者交流会」無事終了！

・越波から 2名、越波に１度は来たことのある若者 11 名
が越波と今後どのように関わっていくのかを話し合いま
した。すぐに実行できるアイディアも多く出たので、早
速動いています。イベントにご協力していただいた皆さ
ま、本当にありがとうございました！

▼ 参加者：名古屋の大学生 (長野県飯田市出身）の言葉　
『越波に行くようになってから大きく変わった部分は、自
分の地元を自分の原点だと感じられるようになったこと
です。以前より、地元で過ごした時間についてすごく考
えるようになった。越波は、地元にあんまり興味がなかっ
たり、地元＝実家がある場所としか考えていない人に行っ
てほしいと思う。ちょっと前の私みたいに。だから、越
波という場所は残っていてほしいと思う。』

メ～テレ「ＵＰ!」

放送日決定です！

１２月１０日 ( 水 )

夕方６:１５～放送！

地域おこし協力隊とし

て越波で活動してきた

様子がメ～テレで放送

されます。６チャンネ

ルでご覧下さい！
※大きな事件あれば放送延期の可能性もあります。


